

# Excursión a la Escala, de Oro de D. Félix Sayol

Asistieron más de cien personas de Montmeló, en



Don Félix Sayol, entrega a uno de sus colaboradores un recuerdo, por sus 25 años de servicio a la empresa.

Hay ocasiones en la vida que representan mucho para las personas e incluso para los pueblos. Este es el caso que nos ocupa. Con ocasión de la celebración de las Bodas de Oro, de dos hijos ilustres de Montmeló, Don Félix Sayol y Doña Catalina Feliu —nombres de recia tradición vallesana— quisieron los dos cónyuges, tan vinculados a Montmeló, ofrecer una simpática excursión a sus amigos y colaboradores, así como para gentes de la «tercera edad» de Montmeló, para que todos juntos celebraran esta efemérides de Oro.

Un grupo numeroso, de más de cien personas, se desplazaron desde Montmeló hasta la Escala, en plena Costa Brava. En la simpática villa marinera, se cumplió un programa amplio, entre los que se distinguen la solemne misa, celebrada en la iglesia de la Escala. Realmente todo fue perfecto y debe señalarse la labor directora que Mn. Mateu Ventura tuvo en esta celebración que D. Félix Sayol y D.ª Catalina Feliu, desearon brindar a todos los que les acompañaron en tan significativa fecha. Revista del Vallés desea sumar sus sinceros placeres a los señores de Sayol, deseándoles muchos años de felicidad, en el futuro

## Bodas de Oro de los Sres. Félix Sayol - Catalina Feliu

Con tan fausto motivo quisieron hacer partícipes de su alegría a un centenar de personas mayores que superasen los 70 años.

Son muchos los de la tercera edad en nuestro Montmeló... pero concretamente pudieron participar de este día magnífico a La Escala: 22 matrimonios . 44 person. Hombr. viudos 20 »

Mujeres viudas 36 »  
Mujer. solteras 2 »

102 person.

A pesar del tiempo un tanto revuelto, aquella semana, se cumplió con todo lo previsto, visita a las Ruinas de Ampurias, santa misa de acción de gracias en la Iglesia Parroquial de La Escala, un paseo por la costa y «el di-

nar de germanor» que significó un encuentro familiar entre las 3 de la tarde hasta las siete.

Todos los asistentes fueron obsequiados y no dejaremos de reseñar el hecho de que los ocho trabajadores más antiguos de la casa F. Sayol, fueron así mismo obsequiados de una manera más concreta.

Aspecto del interior de la iglesia de l'Escala, durante la celebración de la Santa Misa



Don Félix José, en un momento de la celebración, a don Félix

